

## **ACTA 24. 12/11/2022**

### **DE LA UNDÉCIMA ASAMBLEA GENERAL DE SOCIOS. Sociedad Andaluza para el Estudio de Intolerancias Alimentarias (SAEIA)**

A las 13:00 h del día 12 de noviembre de 2022, en el Teatro Hogar Virgen de los Reyes de Sevilla, sito en calle Fray Isidoro de Sevilla, sin número, se reúne en asamblea general la Sociedad Andaluza para el Estudio de Intolerancias Alimentarias presidida por la junta directiva conforme a los estatutos, contando con el siguiente orden del día:

1. Lectura y aprobación del acta anterior.
2. Informe del presidente.
3. Propuesta de integración UCAUCE y SAEIA.
4. Ruegos y preguntas.

Se comienza con la lectura del acta anterior, que es aprobada por la asamblea por unanimidad.

El presidente indica que hasta la fecha el número de socios es de 2390 (58 asociados nuevos). Informa a la asamblea de que para seguir avanzando y creciendo en la divulgación y la defensa de los intereses de los pacientes con intolerancias alimentarias, la SAEIA se ha propuesto unir esfuerzos con la Unión de Consumidores de Andalucía (UCAUCE). El presidente menciona como ejemplo que el camino avanzado en el tema del pan saludable debe completarse haciendo un seguimiento del cumplimiento del Real Decreto sobre el pan, viendo cuántos panes de los que se venden como masa de "masa madre" lo son en realidad, o el camino que aún queda por recorrer en lo que respecta a la leche y los productos lácteos. El presidente cree que la simbiosis entre ambas asociaciones (SAEIA y UCAUCE) resultará positiva para poder desarrollar esa labor.

El presidente invita a subir a D. Julio Delgado Pérez como representante de UCAUCE para que explique el proyecto de colaboración entre ambas asociaciones a todos los socios presentes. D. Julio Delgado toma la palabra y expone cuáles son los paralelismos que existen entre ambas asociaciones y qué puede aportar un acercamiento y coordinación entre ellas para mejorar la vida de pacientes y consumidores. Una vez explicado el proyecto, se somete a votación y es aprobado por amplia mayoría.

El presidente indica que para llevar a cabo el proyecto de integración SAEIA-UCAUCE que acaba de ser aprobado, se renovarán los cargos de la Junta Directiva de la SAEIA.

El secretario procede a la lectura de la única candidatura para la Junta Directiva que ha sido presentada:

PRESIDENTE: José María Mesa Rodríguez

VICEPRESIDENTE PRIMERO: Félix López Elorza

VICEPRESIDENTE SEGUNDO: Julio Delgado Pérez

VICEPRESIDENTE TERCERO: Francisco Rebollo González

SECRETARIO GENERAL/ TESORERO: Juan Moreno Rodríguez

VOCAL: Pedro Luis Lázaro Ortega

VOCAL: Fernando Rojas Muñoz

VOCAL: Rocío López Pérez

La candidatura es votada y elegida por unanimidad por la asamblea.

El presidente saliente, Félix López Elorza, opina que para el año que viene puede ser una buena idea seguir con la misma sede de Sevilla para el congreso anual, pero dado que existe una nueva junta directiva, considera que ese asunto de la sede, al igual que la fecha del congreso y los temas, deberán ser tratados y decididos por la nueva junta directiva. A pesar de eso, propone la idea de hablar de “parásitos” en el congreso del año que viene.

En el turno de ruegos y preguntas, y a raíz de la propuesta sobre los “parásitos” realizada por el Dr. López Elorza, se propone abordar dicho tema junto con la “disbiosis” en una misma mesa redonda.

Sin más asuntos que tratar, termina la Asamblea General de Socios a las 13:30h.